

Un hommage à Karl Marx à La Havane



La Havane, 15 mars, (RHC).- L'école supérieure du Parti Ñico Lopez, ici à La Havane, a organisé ce mercredi une cérémonie politique pour rendre hommage à Karl Marx, philosophe allemand auteur aux côtés de Frédéric Engels de la théorie du socialisme scientifique.

José Ramon Balaguer, chef du département des Relations internationales du Parti Communiste de Cuba, a souligné que Karl Marx a été un homme de sciences et en même temps un homme d'action.

Il a rappelé que le père du socialisme scientifique a dénoncé l'essence injuste, illégitime et violente du système économique capitaliste dans lequel il voyait la base de la domination de classe qu'exerce la bourgeoisie.

«La libération, le progrès et la paix de la patrie sont indissolublement liés dans notre conception à la libération, le progrès et la paix de l'humanité. La tradition internationaliste du marxisme trouve à Cuba des racines profondes...

135 ans après son décès, Cuba rappelle la doctrine formulée par Marx et Engels et nous insistons sur l'importance de son étude et sur la défense de l'idéologie de la Révolution »

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/157574-un-hommage-a-karl-marx-a-la-havane>



Radio Habana Cuba